

Nota Informativa: Inversión histórica en obras públicas en Tezoyuca

El Ayuntamiento de Tezoyuca, encabezado por el contador Edgar Morales Ávila, realizó una inversión histórica de más de 60 millones de pesos en obra pública durante este año. Con la ejecución de más de 20 proyectos solo en este año dentro de todo el municipio, con el objetivo mejorar la infraestructura y calidad de vida de los ciudadanos.

Entre las obras más destacadas está la repavimentación de la calle Precursores de la Revolución, en la colonia San Felipe, una de las vialidades más importantes para el tránsito de la zona. Asimismo, se entregó la remodelación de la Plaza Hidalgo, en el pueblo de Tequisistlán, una obra significativa que embellece el lugar y cumple con las expectativas de los habitantes.

La obra más relevante de este año fue la inauguración del Centro de Control y Comando (C2) en la cabecera municipal, diseñado para garantizar la seguridad en todo el municipio. Este centro cuenta con elementos de seguridad pública, una patrulla táctica, una patrulla de género, un juzgado cívico y el sistema C2, el cual está conectado a cámaras distribuidas en todo el municipio. Este sistema permite monitorear en tiempo real lo que sucede en Tezoyuca y está vinculado con alarmas vecinales, que, mediante una aplicación, facilitan a los ciudadanos solicitar auxilio en cualquier momento y lugar.

La colonia Buenos Aires fue una de las más beneficiadas este año, donde los mismos ciudadanos reconocen que, tras años de marginación por administraciones anteriores, finalmente se realizaron mejoras significativas. También se realizaron obras importantes en el barrio Santiago, el pueblo de Tequisistlán y la cabecera municipal.

En el ámbito de iluminación pública, se repararon luminarias y se colocaron nuevos postes en diversas zonas que carecían de luz, mejorando la seguridad y calidad de vida de los habitantes. Además, el programa de bacheo y mantenimiento vial incluyó diversas calles del municipio y la carretera federal lechería - texcoco, una vialidad crucial por la que transitan miles de vehículos diariamente.

El gobierno de Tezoyuca reafirma su compromiso con el desarrollo del municipio, enfocándose en proyectos que impacten positivamente en la vida de los ciudadanos.

La administración de Edgar Morales Ávila continúa trabajando arduamente para transformar la infraestructura y generar un Tezoyuca más seguro, iluminado y funcional para todos.